

LE TEMPS DE LA RÉFLEXION



- QUE CHANGER ?

Confort PERSONNEL



Confort PROFESSIONNEL

- Dans votre pratique, qu'est-ce qui mérite le plus d'être payé à sa juste valeur ?
 - Pas grand-chose mais il faut bien gagner sa vie
 - Quand je réussis à aider un patient
 - Quand je prends mon temps pour essayer d'aider un patient et que ça marche
 - Quand je prends mon temps pour essayer d'aider un patient, même si le résultat n'est pas celui attendu
 - Rien de tout ça, je suis là pour sauver des gens, pas pour prendre leur argent

Autre

Confort FINANCIER

- En reprenant les chiffres issus de votre journal de recette (cf PDF M4V1P2), quel pourcentage de vos facturations représente le tiers payant ?

- Quels sont les risques avec une pratique généralisée du tiers payant ?
 - Manque de motivation des patients ?
 - Érosion de la motivation des soignants ?
 - Décalages de trésorerie imputés aux soignants qui doivent en plus se transformer en comptables le week-end.

- Si vous avez coché les trois propositions précédentes, que pensez-vous d'essayer autre chose ? Qu'est-ce qui vous motiverait à changer de fonctionnement ?

MISE EN ACTION



- MAINTENANT !

Confort PERSONNEL



Confort PROFESSIONNEL

- Choisissez certains patients avec qui initier un changement de mode de fonctionnement. L'objectif est de faire diminuer la part de tiers payant lors des facturations ; tout ce qui vous semble possible aujourd'hui est déjà une grande avancée.



Confort FINANCIER

- Dans votre logiciel de gestion, explorez votre historique de télétransmission et recherchez ces informations :

Est-ce que tous les accusés de réception des Caisses d'Assurance Maladie (ARL) des six derniers mois sont revenus positifs ?

Si vous trouvez des ARL négatifs, explorez les solutions pour me faire payer.

